

Pressemitteilung

WinterViaThea 2026: Die „Barbaren Barbies“ erobern Görlitz.

Görlitz, 09.10.2025

Der Förderverein ViaThea e.V. lädt am 18. Januar 2026 herzlich zum WinterViaThea ein. Gemeinsam mit dem Theater Görlitz präsentieren wir den Freunden des Straßentheaters ein außergewöhnliches Highlight im Theater: die „Barbaren Barbies“.

Das internationale Zirkus-Kollektiv aus Berlin vereint Akrobatik, Tanz und Theater mit herrlich schockierender Albernheit. Mit Leidenschaft und Spielfreude schlüpfen die fünf Künstlerinnen in unterschiedlichste Charaktere und widmen sich mit Verve und Wucht den Vorstellungen von Weiblichkeit. Dabei nehmen sie gängige Klischees mit einer Mischung aus Humor, Charme und Tiefgang aufs Korn – unverblümt, berührend und spielerisch zugleich.

Man stelle sich die fünf Superheldinnen als eine explosive Mixtur aus Berliner Underground-Kabarett und den Vegas Spice Girls vor.

Die Barbaren Barbies – aus Deutschland, Neuseeland, Kanada und Finnland – touren seit März 2022 erfolgreich durch Deutschland und darüber hinaus. Im August 2024 begeisterten sie das Publikum beim renommierten Edinburgh Fringe Festival in Schottland.

Mit ihrem unverwechselbaren Stil, der die Grenzen von Zirkus, Performance und Theater verschwimmen lässt, versprechen die „Barbaren Barbies“ einen Abend voller Energie, Überraschungen und grenzenloser Unterhaltung.

Termin: 18. Januar 2026

Ort: Görlitzer Theater (GHT Görlitz)

Veranstalter: Förderverein ViaThea e.V. in Kooperation mit dem GHT Görlitz

Karten gibt es ab sofort an der Theaterkasse und allen bekannten Vorverkaufsstellen und im Internet unter: www.g-h-t.de

Hinweis: Das Programm enthält Themen für Erwachsene, abstrakte sexuelle Darstellungen, laute Musik und Stroboskoplicht.